

LIFT permet aux jeunes d'acquérir des compétences pratiques, sociales et professionnelles par une immersion dans le monde professionnel.

Le projet LIFT



LIFT est un projet de collaboration active entre les jeunes, les établissements scolaires et les entreprises. Ce projet national vise à diminuer les risques de non insertion professionnelle des jeunes en fin de scolarité obligatoire, par une immersion dans le monde professionnel.

L'école identifie le jeune > l'entreprise ou la collectivité publique engage le jeune > le jeune se rend 2 à 3h par semaine auprès de son « employeur » pour y effectuer les tâches requises !

LIFT s'adresse à des jeunes de 10 et 11H (13-15 ans) susceptibles de rencontrer, le moment venu, des difficultés à intégrer le monde professionnel pour diverses raisons (connaissances scolaires insuffisantes, manque de motivation, manque de soutien de leur entourage, et autre). A ce jour, 11 établissements scolaires de la région lausannoise proposent cette mesure à leurs élèves !

En 2016, Lausanne Région avait mis en place un projet-pilote d'une année, avec l'engagement d'un facilitateur PTH (Places de travail hebdomadaire). Ce dernier avait pour mandat de soutenir les établissements scolaires dans leur recherche de places de travail hebdomadaires. Le mandat a momentanément été suspendu en vue d'être réorienté sous un angle nouveau.

Lausanne Région travaille également à la réalisation d'un nouveau dépliant destiné à la promotion de la mesure auprès des Conseils d'établissement scolaires et des communes de la région.

Journée de réflexion

Désireuse de travailler plus intensivement sur les problématiques liées à l'orientation professionnelle et à la période de transition, la commission Formation et emploi des jeunes a décidé d'organiser une Journée de réflexion.

Cette Journée aura lieu le 7 mars 2018 sous le thème **«Projet professionnel des jeunes ; agir ensemble pour leur réussite»**. Un groupe de travail a été constitué en 2017 pour développer les axes de discussions et d'échanges proposés lors de la Journée.



Lausanne Région organise régulièrement des Journées de réflexion avec comme objectif d'apporter des informations et des références aux municipalités, sur des thématiques actuelles.